



# 田人の心



2020年 11月 27日 (金)  
 発行者 (文責)  
 校長 愛川 政 弘

2学期も残すところ1ヶ月余となりました。世の中では新型コロナウイルス感染拡大が止まらず不安な生活を余儀なくされておりますが、学校におきましては新しい生活様式を考慮しながら、安心して生活できるよう継続して消毒作業等も徹底しております。各ご家庭におかれましても、現状をご理解いただきながら様々な場面でご協力いただきましてありがとうございます。今後のことをご心配、お困りのこと等ございましたら、遠慮なく学校までご連絡いただければと思います。よろしくお願いいたします。

## 【11月の出来事より】

### ①森林学習を行いました！



11月5日(木)の5・6校時に、中学生が学校林において、森林学習を行いました。林業に携わる方々からチェーンソーの使い方や計測の仕方等を丁寧に学びながら、実際に作業を体験することができました。

地元の産業として、ご苦労や環境整備の大切さ等、体験を通して深い学びにつなげることができました。関係者の皆様、大変お世話になりました。



### ②内閣総理大臣表彰をいただきました！

4月に新聞報道がされていた「緑化推進運動功労者内閣総理大臣表彰」を、去る11月15日(日)に二本松市にある福島県男女共生センターにていただいております。

本来であれば、内閣総理大臣から直接授与されるものですが、今年度はコロナの影響で各県で対応することになったようです。

これまでの学校林での森林学習等の成果が認められた表彰ですので、これまで関わっていただいた方々や卒業生等も含めて、今回の表彰を喜びたいと思います。



### ③アース・ハーモニー・プロジェクト (Earth Harmony project) に参加しました！

在校生のご家族のご紹介もあり、今回初めてのプロジェクトに参加することができました。これは、神奈川県に拠点を置く「NPO 法人 Heart & Earth」の代表：磯野共余さんによって始まった動きで、「音楽で世界の子どもたちを笑顔にしよう」、「世界の子どもたちがつながり、子どもたちの心を豊かにする」というミッションを掲げ、世界五大陸の子どもたちの歌声を合わせることでハーモニーを奏でることができるという素敵な企画です。突然のお話ではありましたが、選ばれた田人の中学生の声が、世界の子どもたちをつなぐことや世界平和に貢献できるのであればとの思いで協力させていただきました。この企画には、



いわき平中央ロータリークラブの方々のご協力もあり、11月20日(金)に歌声の録音が行われました。初めてお目にかかった方々ではありましたが、田人の中学生のこの企画への真剣な取り組みに対して、とても感動され、涙を浮かべながら、世界の子どもたちのために関わり続けている思い等もお話いただきました。今後は、世界各国の子どもたちの歌声を集め、最終的には美しいハーモニーとなって公開される予定だそうです。子どもたちにとっては、未来に向けたプロジェクトに関わったことで、今後どうなっていくのか楽しみが増え、身近なことで世界に貢献できることを感じた経験になったことと思います。



#### ④田人ひっそり市で自然薯を出品しました！

小学生の5・6年生が大事に育てた自然薯を、田人ひっそり市にて販売していただきました。289号線沿いの「旅人やさい館289」において11月22日（日）の午前中には完売してしまう盛況ぶりでした。

子どもたち手作りの自然薯のおいしい食べ方を紹介した壁新聞も、来場したお客様の目にとまっていたようでした。

地域の方々に「たびと学」として栽培方法を学ばせていただきながら大事に育てた自然薯が、商品としてお客様の元へという経済に関わる学習にもつなげることができました。栽培から販売まで関わっていただいた皆様、大変お世話になりました。



#### 【2学期末に向けての行事等】

○12 / 1（火）放射線教室

○12 / 2（水）ふれあい弁当デー（全校）

○12 / 4（金）授業参観、学級懇談

消費者教育（小3～6年）、メディア教育（中）



※中学校入学に向けての説明会も行いますが、正式には2月に実施予定。

部活動に関する来年度に向けた方向性も説明させていただきます。

※来年度の中学校の修学旅行についての方向性も説明させていただきます。



○12 / 5（土）第16回市ジュニアバドミントン大会

○12 / 7（月）カルビー食育講座（小3・4年）

○12 / 11（金）第3回学校運営協議会（地域学校保健委員会）

○12 / 15（火）校外子ども会（小）

○12 / 16（水）木工教室（小5・6年、中学生：コースター作り等）

○12 / 24（木）第2学期終業式、愛校活動

#### 【福島県書きぞめ展への挑戦】

本校では、小・中学生全員が福島県書きぞめ展へ挑戦する学習を続けています。今年度もコロナ禍ではありますが、全員の書写力の向上、そして文字感覚をさらに磨く機会にできればと考えています。

ご家庭でも練習はされると思いますが、教職員の間でも研修会を実施する予定で、一人一人の力をさらに伸ばすための準備を進めています。全員が満足できる作品を仕上げ、全員で県大会に挑戦できればと思います。ぜひ成果をお楽しみに。



- ・小1（硬筆）「なかよくあそぶ」 / （毛筆）「はつひ」
- ・小2（硬筆）「じょうぶな体を作る」 / （毛筆）「カメラ」
- ・小3（毛筆）「うし年」 ・小4（毛筆）「冬の山里」
- ・小5（毛筆）「初春の光」 ・小6（毛筆）「元朝の海」
- ・中1（毛筆：行書）「平和友好」 ・中2（毛筆：行書）「花鳥風月」
- ・中3（毛筆：行書）「歓喜の声」

今年度挑戦する各学年の課題については、実際に書いている動画を見ることができますので、ぜひ「[福島県教育会館](#)」で検索してみてください。

ご不明な点がございましたら、遠慮なく学校までお問い合わせください。